

ZUHAUSE GESUCHT



FELIX

Europäischer Hauskater

Felix stammt ursprünglich aus dem Tierheim und fand vor einigen Jahren ein neues Zuhause bei seinem Herrchen, das unglücklicherweise vor ein paar Monaten plötzlich verstarb. Nach einer Zeit auf einer Pflegestelle konnte er zu einer Dame umziehen, bei der sich der uns als sehr menschenbezogen und schmusig beschriebene Felix mit dem sanften Wesen stellenweise auf einmal rüpelhaft zeigt und pfotengreiflich wird. Aufgrund dieses leider schlechten Benehmens müssen wir für Felix wieder ein neues Zuhause suchen. Der schwarz-weiße Kater ist etwa 10 Jahre alt, ein bisschen moppelig und könnte mehr Sport vertragen. Wir vermuten, dass Felix Männergesellschaft bevorzugt, daher wünschen wir uns ausdrücklich einen Herrn, idealerweise eventuell mit einem Kater im gleichen Alter, er ist verträglich mit Artgenossen. Nach einer Zeit der Eingewöhnung hätte Felix auch gerne wieder Freigang in einer verkehrssamen Wohngegend. Er ist kastriert, geimpft und gechippt. Für ein Kennenlernen kann er in Dreieich besucht werden. Vermittelt wird er mit Schutzvertrag.